

Una bandera gigante de ganchillo para celebrar el Orgullo LGTBIQ+ en Petrer

21/06/2023



La celebración del Día del Orgullo LGTBIQ+ está a la vuelta de la esquina, y por eso las concejalías de Servicios Sociales y Diversidad se han unido para presentar las diferentes actividades que se llevarán a cabo a lo largo de junio y julio en Petrer. El día se inicia el 28 de junio con el despliegue de la bandera LGTBIQ+ gigante hecha de ganchillo, y finalizarán con la Manifestación que se celebrará el 29 de junio.

El propio 28 de junio, Día Internacional del Orgullo, además de desplegar la bandera de siete metros hecha de ganchillo, realizada por las ganchilleras de "Tejiendo Petrer", se leerá un manifiesto y, por último, se presentará el primer Plan LGTBI de la localidad. Todo ello se llevará a cabo en el Centro municipal Clara

Campoamor a partir de las 19 horas.

Un día más tarde, el jueves 29 de junio, a las 20 horas en el Forn Cultural se llevará a cabo la proyección de dos cortos con temática LGTBI llamados "Another Road" de José Vera y "The Closet" de Aitor Juan. El edil de Diversidad, Alejandro Ruiz, ha destacado que "en ellos se verá la realidad de lo que viven en muchas ocasiones las personas que pertenecen al colectivo". La entrada será libre hasta completar aforo.



Así mismo, el sábado 1 de junio a las 19 horas en el

Centro Cultural, el propio Aitor Juan, acompañado de Johanna Martínez presentarán su obra “El reencuentro”, en la cual se seguirá abordando la temática LGTBI ya que “Aitor Juan siempre nos ha dado la mano a la hora de querer reivindicar los derechos del colectivo”, ha explicado Ruiz.

Por último, el sábado 29 de junio se llevará a cabo la Manifestación LGTBI organizada junto a Elda. Arrancará a las 19:30 horas desde la avenida Reina Sofía y finalizará en la Plaza Castelar. El edil ha animado a que “participe la mayor gente posible para que sea una jornada donde apostemos por la diversidad y por los derechos humanos. Hay que luchar hoy más que nunca”.